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Bedarf an Schülerlotsen in Magdeburg 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Anfrage 0321/05 haben wir uns nach Umgang und Notwendigkeit des Einsatzes von 
Schülerlotsen erkundigt. Nachdem fast drei Jahre vergangen sind, interessiert uns: 
 

1. Hat sich an den rechtlichen Voraussetzungen für den Einsatz der Schülerlotsen etwas 
verändert? 

2. Wird der Bedarf des Einsatzes von Schülerlotsen kontinuierlich hinterfragt und wie 
hat er sich entwickelt? 

 
Ich bitte Sie, meine Fragen schriftlich zu beantworten. 
 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 




